

Establecimiento de Puerto Natales

Liceo Politécnico Luis Cruz Martínez impulsa mejoras con inversión de \$180 millones

● Iniciativas beneficiarán directamente a sus estudiantes, con infraestructura y tecnología.

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

El Liceo Politécnico Bicentenario Luis Cruz Martínez de Natales está viviendo una transformación significativa gracias a una inversión cercana a los 180 millones de pesos, destinada a mejorar infraestructura y tecnología en beneficio de sus estudiantes.

El director del establecimiento, Juan Crovetto Figueroa, informó sobre los proyectos en marcha, destacando la conservación eléctrica ya ejecutada por más de 79 millones de pesos, que permitió la renovación completa del sistema eléctrico en áreas clave como construcciones metálicas y tecnología. Además, se modernizó el sistema de extracción de gases en mecánica y se habilitó un nue-

vo laboratorio computacional con tecnología avanzada.

Otro avance crucial es la optimización de la red Wi-Fi, con una inversión superior a 34 millones de pesos, asegurando una conexión de alta calidad mediante 24 puntos de acceso distribuidos estratégicamente.

Por otro lado, el liceo contará con nuevos equipamientos para sus especialidades, gracias a un proyecto aprobado por el Ministerio de Educación que destinará más de 43 millones de pesos para fortalecer la formación de los estudiantes. Complementariamente, se realiza la mantención del bus institucional con un monto de 6 millones de pesos.

El docente y coordinador de la especialidad de construcciones metálicas, Arturo Godoy, resaltó que estas me-



CEDIDA

Liceo Politécnico Bicentenario Luis Cruz Martínez de Natales.

jas han sido fundamentales para el crecimiento del liceo: “Se ha hecho un trabajo muy importante en la parte eléctrica de ambos sectores de talleres, lo que ha sido clave para el funcionamiento de la especialidad”.

El Liceo Politécnico Luis Cruz Martínez, que

imparte cinco especialidades -Mecánica Automotriz, Construcciones Metálicas, Turismo, Gastronomía y Administración- sigue apostando por la innovación y el fortalecimiento educativo, consolidándose como un referente en la formación técnica profesional en la región.